

## COMPETICIONES

# Fernando Alonso refuerza su inversión en los eSports con Motorsport Games

El piloto asturiano se ha unido a la compañía de carreras electrónicas como accionista y formará parte del consejo de administración.

Palco23

19 mar 2019 - 18:30

El piloto asturiano se ha unido a la compañía de carreras electrónicas como accionista y

Alonso se sube al simulador de los eSports. El expiloto de Fórmula Uno ha invertido en Motorsport Games, una nueva plataforma de carreras electrónicas. Como parte del consejo, Alonso tendrá impacto en las negociaciones de Motorsport Network como otras series mundiales de automovilismo que indagan sobre unirse a Motorsport Games.

Fernando Alonso, bicampeón del mundo de F-1 ha explicado que “los eSports ya no son una fantasía, son una realidad y algo que me apasiona desde hace tiempo. Invertir y ayudar a Motorsport Games me permitirá contribuir a su desarrollo en el futuro porque son una vía para abrir las carreras a los aficionados”.

El dueño de Motorsport Network, Zak Brown, ha comentado que “tener a Fernando aportará inversión, reputación y liderazgo a Motorsport Games. En un corto espacio de tiempo, Motorsport Network ha tomado la delantera en el ámbito de los deportes y los juegos con la adquisición de 704Games, titular de la licencia de juegos de Nascar, la empresa conjunta con Le Mans y la reciente asociación con Codemasters, y estamos en una discusión avanzada con una serie de otros campeonatos mundiales”.

No es la primera aventura de Alonso en los eSports, quien cuenta ya con un equipo de Sim Racing llamado Racing G2 Logitech G, de la mano con el equipo español G2 eSports de Carlos ‘Ocelote’ Rodríguez.